

La Biblioteca de Navarra recibe una colección de la revista 'Tierra Vasca'

Ha sido donada por Iosu Ostériz Aranguren, exconcejal, escritor y articulista de la publicación

La Biblioteca de Navarra ha recibido, por donación de Iosu Ostériz Aranguren, exconcejal del Ayuntamiento de Pamplona escritor y articulista, una colección completa y encuadrada de la revista 'Tierra Vasca', editada mensualmente en Buenos Aires. La colección comprende un total de 231 números aparecidos entre julio de 1956 y septiembre de 1975.

PAMPLONA. La colección, en magnífico estado de conservación, constituye una incorporación "muy relevante" para la Biblioteca de Navarra, según ha informado el Gobierno foral.

Cabe recordar, que entre los impulsores de 'Tierra Vasca' destacó el estellés Pedro María de Irujo y Ollo, director de la revista desde el número 55, y que la revista, órgano del partido Acción Nacionalista Vasca (ANV), contaba con secciones sobre la situación política en Navarra, como las tituladas 'Desde la Plaza del Castillo' o 'Carta de Iruña', en la que colaboró el propio Iosu Ostériz, que ha donado ahora su colección particular de la publicación.

Iosu Ostériz (Pamplona, 1935) inició su andadura política en Acción Nacionalista Vasca, partido que nació en 1930 y donde militó hasta bien entrada la democracia. Posteriormente se exilió en Venezuela. Ostériz fue además concejal de Pamplona y parlamentario foral por Herri Batasuna y hoy en día es miembro del Foro por la Reconciliación, la Unidad Cívica por la República y Euskara Kultur Elkargoa. Recientemente ha publicado el libro 'ANV. La historia oculta. La resistencia'.